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                                                           INDICAÇÃO  
 
 
 

EMENTA : Sugere ao Executivo Municipal que viabilize a 
reforma da quadra localizada entre o jardim 
Morumbi e Jardim Vitória Régia. 

 
 EDSON DUCCI FERREIRA , Vereador que esta subscreve, 
no uso de suas prerrogativas regimentais, INDICA  ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
Frederico Carlos de Carvalho Alves, recorrer junto ao órgão competente, para que viabilize a 
reforma da quadra  localizada entre o jardim Morumbi e o Jardim Vitória Régia. 
 
                                                          JUSTIFICATIVA  
 
 
 
                                                          Esta indicação se faz necessário devido más condições da 
quadra, não havendo cobertura e nem estrutura adequada para a prática de esportes, faz-se 
necessário também a instalação de um parque infantil tendo em vista que moradores da região já 
solicitaram estas melhorias visando melhor qualidade de vida aos jovens e também as crianças que 
residem nesta região. 

 
SALA DAS SESSÕES, EM  18 DE FEVEREIRO DE 2013. 

 
 

EDSON DUCCI FERREIRA 
VEREADOR - PSD 

 


